

laden hier das ganze Jahr hindurch ihre Frachten ab. Die gewaltigen Lagerhäuser sind oft bis oben hin mit Waren aller Art gefüllt. Neben dem Hafenufer sind Schienen gelegt. Viele Waren werden hier in Eisenbahnwagen verladen und mit der Bahn weiter befördert.



Winterhafen.

Da kann man sehen, wieviel so ein großer Lastkahn aufzunehmen vermag. Nicht weniger als 150 Eisenbahnwagen voll faßt sein gewaltiger Raum. Drei Eisenbahnzüge sind nötig, um das fortzuschaffen, was ein einziger Kahn trägt.

1. Gebt an, was die Familie des Frachtschiffers von ihrer Reise erzählen kann!
2. Zeichnet ein Schiff mit Masten!

34. Vom neuen Osthafen.

In den letzten Jahren ist die Gegend östlich der Stadt Frankfurt gewaltig verändert worden. Zwischen dem Röderberg und dem Röderwäldchen bis zum Main hin sind fast alle Gärten, Wiesen und Felder verschwunden. Hinter dem neuen Ostpark steigen hohe Dämme auf. Es wird nicht



So soll der neue Osthafen aussehen.